



第38期 2025年7月～2026年6月

THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA  
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS  
「強い義務感を持とう！ 義務は全ての権利に伴う」

富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です

国際会長主題

エドワード・オン

信念、愛、行動

アジア太平洋地域会長主題

田上 正

信念と愛をもって行動しよう

東日本区理事主題

山下 真

ワイズのらしさ再発見

富士山部部長主題

勝又隆吉

参加して生き活き学ぶ我が奉仕

富士クラブ会長主題

増田 隆

集う 紡ぐ つながる

|      |      |
|------|------|
| 会長   | 増田 隆 |
| 副会長  | 仲澤昭夫 |
| 書記   | 吉澤廣美 |
| 会計   | 小澤嘉道 |
| 担当主事 | 金井 淳 |

2026年  
2月  
会報

強調月間  
TOF  
FF

★2026年2月例会★

とき 2026年2月11日(水) 18:30～  
ところ ホテルグランド富士 61-0360  
受付 高野 亨君  
司会 吉澤廣美君

- 開会点鐘
- 開会の挨拶
- ワイズソング・ワイズの信条
- 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和
- 会長挨拶
- ゲスト・ビジター紹介
- 食前の感謝
- 卓話 これからの部活動
- 誕生日
- 各委員会・書記・会計・事務局報告
- 出席率スマイル報告
- 閉会の挨拶
- 閉会点鐘

例会終了後役員会を開催します

会長  
増田隆君

会長  
鈴木靖巳君

会長  
佐野先生

仲澤昭夫君

会長

巻頭言

岩辺富雄

第30回ワイズ中学招待サッカー大会を皆で応援しましょう。  
昨今先生の働き方改革が取りざたされてきていました。今まで先生方のご厚意により平日の部活動の指導・試合の組み合わせ、日程合わせ、当日（特に土曜・日曜・祭日）等に学習の指導以外にご家庭があるにも関わらずご協力して頂いている事に大変感謝しております。さてその働き方改革ですが、政府の方針で残業長時間に成る事への制約を掲げており、毎日授業終了後サッカー部の指導もやりたくても出来なく成る事が迫っています。存続する為に地域の協力で新しい指導者に補助として付いて貰う様な方法など、又サッカー協会等の協力を得て子供達を守っていく手段を考えいかなければ成らないと思います。私達ワイズも存続に協力していく所存です。そして内閣総理大臣により衆議院解散による総選挙が始まり、町中が騒々しくなりました。突然の解散により雪国では掲示板、街頭演説も思う様にはかどれ

2月 Happy Birthday

該当者なし

1月例会報告

|      |    |       |     |        |         |      |     |
|------|----|-------|-----|--------|---------|------|-----|
| 在籍会員 | 8名 | 例会出席者 | 7名  | スマイル基金 | 20,000円 | CS基金 | 円   |
| 休会会員 | 1名 | 出席率   | 88% | スマイル累計 | 48,000円 | CS累計 | 円   |
| 担当主事 | 1名 | ゲスト   | 21名 | ビジター   | 名       | 総出席者 | 28名 |

ないようです。ましては投票日が冬型の天気で吹雪に成りでもしたら、投票所にも行けなくなってしまいます。この様に国民不在の国家運営の裏には何が有るのか分かりませんが、もっと国民目線での運営を出来ない物かと思います。党利の為だけの解散を皆良しとは思っていないのでは？？

騒々しいけれども、受験生ガンバレ！！

## 1月例会報告

1月例会は富士宮クラブとの合同新年例会です。今回は富士クラブがホストクラブで開催されました。熱海クラブと沼津クラブはクラブ行事の為欠席と連絡がありました。それでも総出席者は28名でした。普段の富士クラブの例会と比べるとそれは賑やかでした。両ク



4つのテーブルで行われた新年合同例会

ラブ会長の挨拶に続いて勝又富士山部長の挨拶があり、仲澤君の食前の挨拶、乾杯の音頭で新年の宴が始まりました。出席された各クラブの会長様の挨拶と今年の抱負などユーモアを交えてお話ししてくださり、宴の雰囲気も最高潮に達し各クラブの親交が深まりワイズメンズクラブの令和8年が幸先よくスタートしました。

## 1月役員会報告

書記 吉澤廣美

- 第30回富士ワイズメンズクラブ杯争奪富士市中学生招待サッカー大会

開催日：2026年2月28日（土）・3月1日（日）

富士川河川敷グランド

2月例会に担当の佐野先生が出席し説明が行われます。

- 東日本区次期会長・部役員研修会開催

3月14日（土）～15日（日） 御殿場東山荘で行われます。

- 第29回東日本区大会 石巻大会

2026年6月6日（土） 石巻河北総合センター  
ビッグバン

晚餐会：石巻グランドホテル

登録料：メン・メネット 20,000円

晩さん会：石巻グランドホテル 登録料：  
メン・メネット 20,000円（4月15日まで）

## 今後の予定

- 第30回中学生サッカー大会 2月28日3月1日
- W4W海岸清掃活動 4月19日（日）
- 富士山部第3回拡大評議会 5月9日（土）  
富士クラブホスト 会場未定
- 富士山 YMCA 大感謝祭 5月17日（日）
- 第29回東日本区大会 6月6日（土）

## マイタイム

高野 亨

2026年がスタート致しました。どんな年になるでしょうか？「丙午」は「十干十二支」で60年に一度巡ってくる年です。俗に火炎の様に激しく、馬の様にパワフルな年になるそうです。他には、丙午の年は出生率が下がると言われています。60年前の1966年は高度経済成長期の真っ只中なのに、前年より出生率は25%減だったそうです。色々な迷信等の影響もありましたが、「もし、この年に女児を産めば将来、不幸になる」と年配者が若い夫婦に妊娠回避を示唆した様です。また、わたしは「午」の字を、なかなか「うま」とは読みず「馬」と書く世代ですが、「ご」と読んでしまいます。しかし、ほぼ毎日の様に「午」の字を見聞きするのが「正午」「午前」「午後」です。

これは江戸時代の1日を12の刻に分け、各刻に十二支を割り当て「午」は干支では、7つ目なので11時から13時の2時間を表しました。それで12時が「正午」で真昼の前が「午前」、真昼の後を「午後」と干支に基づく時間の分け方が、現代に残っています。

この様な「丙午」年ですが、「丙午」の最良の過ごし方は「情熱や行動力を活かしつつ、勢い余って暴走しない様に過ごす」だそうです。私も暴走しない様に気を付けて過ごします。

## 第2回富士山部拡大評議会が開催されました



1月17日、東山荘で第2回拡大評議会が開催されました。富士クラブからは増田会長と吉澤書記が出席しました。その後EMC委員会が開催されました。参加各クラブより会員増強の取り組みが発表されました。

## 富士山YMCA便り

富士山 YMCA 金井 淳

毎年ブリテンでもご案内しておりますが、2月の最終水曜日（今年は2月25日）は「ピンクシャツデー」です。富士山YMCAをはじめ、全国・世界のYMCAでは、いじめ反対の意思を示す取り組みを行っています。このところ、SNSを中心に、子どもや若者を取り巻くいじめや人権侵害のニュースが後を絶たず、身近な課題として向き合う必要性を強く感じます。ピンクシャツデーは、違いを認め合い、誰もが尊重される社会について考える日です。皆さんもぜひ、ピンクのものを身につけ、ともに思いを分かち合ってみてください。

